

Cuba: Díaz-Canel recorrió instituciones sociales villaclareñas



La Habana, 3 mar (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz-Canel , Primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros , continuó este sábado 3 de marzo, el recorrido por varias instituciones de la provincia de Villa Clara.

El alto dirigente, junto a otros candidatos a diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) por ese territorio del centro del país, visitó el hospital provincial "Arnaldo Milián Castro", y dialogó con sus trabajadores.

Paralelamente, otros representantes del pueblo recorrieron diversas comunidades de la ciudad de Santa Clara (268 km al este de La Habana), en un acto de verdadera democracia, informa el sitio de la [emisora CMHW](#).

Esta resultó la última jornada de intercambios de los candidatos a diputados a la ANPP y delegados a la Asamblea Provincial en Villa Clara, previa a las elecciones generales en Cuba, el próximo domingo 11 de marzo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/156609-cuba-diaz-canel-recorrio-instituciones-sociales-villaclarenas>



Radio Habana Cuba